

バーベキュー懇親会が開かれました

10月20日(日)午前10時からいこいの森公園に於いて「バーベキュー懇親会」が開かれました。

直前まで雲に覆われ肌寒い陽気でしたが、開始時には青空も広がり、絶好のバーベキュー日和となりました。

今回集まったのは、伊藤・久保田・栗田・小林・濱田・水井・安松・矢部・和田の各氏、そして北区地域支部からは高橋様、豊島区地域支部からは松永様とご友人の6名とにぎやかな懇親会の始まりです。

久保田支部長の挨拶、水井先輩の乾杯で始まった懇親会ですが、炭おこしから自分たちで行うため、お肉を食べるまでは暫し待たなければなりません。しかし、その間も箱根駅伝の予選会や六大学野球の話題で話は尽きません。

各自持ち寄ったビールやワイン、日本酒と杯が進んだ頃合いを見て、参加者の自己紹介ということで、松永さんのご友人の所沢北高校の同級生の方から順次一言ずつお話しいただきました。

また、後半には、会員の富永議員が衆議院議員選挙の候補者とともに挨拶に寄られました。

炭火が強くて真っ黒に焦げたお肉もありましたが、お肉でお腹いっぱいになる頃には終了予定の1時が近づき、最後に記念写真を撮って解散となりました。





(報告 久保田、写真 久保田・小林)